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Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Je souhaite exprimer mon avis défavorable sur ce projet de méthanisa on sur la commune de
Granvelle.

Nous sommes paysans sur une commune voisine, et je suis inquiète de voir de tel projet "agricole"
fleurir autour de nous. Inquiète pour la qualité de nos sols, de nos cours d'eau et de notre qualité
de vie. 
Est ce qu'il sera écrit sur les bus des aggloméra ons, a côté de la phrase "je roule au gaz vert" une
phrase telle que "produit a par r de culture anciennement des né à l'alimenta on des hommes et
des animaux" ou "grâce à l'accaparement de terre agricole par des méga fermes" ou enfin "et ça
ne changera rien pour l'avenir de notre planète" ?

J'espère sincèrement que ce projet, et les autres similaires, ne verront pas le jour... Face au
changement clima que, la seule solu on reste la décroissance ! 

Sincères saluta ons

Mélina Chardon
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